
COMPTE RENDU DU CSAL DU 18 JANVIER 2024

Ce CSAL était la reconvocation du CSAL du 11/01/2024 que nous avions boycotté.

Solidaires Finances Publiques (SFP) a lu une déclaration liminaire dont copie jointe.

Pour le dialogue social, il est regrettable que la CGT n’ait pas pu participer à ce CSAL, la Direction
n’ayant pas pu décaler la date du fait du calendrier impératif de la DG, malgré les demandes de
toutes les organisations syndicales.

L’ordre du jour de ce CSAL portait sur la déclinaison du PLF 2024 au niveau local sur les emplois
ainsi que le calendrier prévisionnel des futurs CSAL et FS.

1) Emplois
- 1 AFIPA : c’était une promesse du Directeur qui estime que notre petit département ne justifiait
pas autant d’AFIPA.
En contrepartie création d’un A à l’équipe EDR : le Directeur considère qu’il y a un besoin d’un
renfort pour des missions de soutien aux différentes Divisions ou en cas de départs en cours d’année
d’un inspecteur du réseau.
- une transformation d’emplois d’1 IDIV CN en 1 IP à la Direction pour mise en conformité de la
situation actuelle à la tête d’une division
- une transformation d’emplois d’1 C (vacant) en 1 B au SGC de Carcassonne
- SDIF + 1 A + 1 B : pérennisation d’un sureffectif sur un service en grande difficulté, qui a de plus
récupérer la gestion de nouvelles taxes (les différentes taxes d’urbanisme). Et suppression d’un B
géomètre (vacant). SFP a dénoncé cette suppression du fait des charges de travail des géomètres et
de la volonté de la DGFIP de « transférer la mission cadastrale sur Goggle » et les B administratifs.
- la création d’ 1 B au PCRP de Narbonne : le directeur nous a justifié cette création par la lutte
contre la fraude fiscale et par le souhait de pérenniser cette antenne.
Les Organisations syndicales ont voté contre (la DGFIP a subi trop de suppressions d’emplois ces
dernières années au simple motif de l’exemplarité)

2) Calendrier prévisionnel des CSAL et FS
Nous avons demandé la tenue rapide du groupe de travail sur la gestion du parking de la cité. Le
Directeur  nous a  confirmé que  les  OS seraient  conviés  à  côté  d’un panel  d’agents  utilisateurs.
N’hésitez pas à nous faire part de vos idées !

Par ailleurs, la Direction nous a annoncé l’organisation d’un groupe de travail à venir dans le cadre
de la démarche ECOFIP.


